



学校教育目標『豊かな感性をもち、自ら考え、行動するたくましい生徒の育成』

御宿中だより

2025. 4. 30



木々の葉が青々として、爽やかな風が吹く季節となりました。

令和6年度末に8名の先生方とお別れしましたところですが、この4月、新たに8名の先生方が着任し、令和7年度の御宿中学校が動き出しました。そして、4月8日(火)に1年生36名が入学し、全校生徒数は106名と教職員25名、合計131名での船出となりました。

今年度も学校教育目標を「豊かな感性をもち、自ら考え行動するたくましい生徒の育成」とします。「豊かな感性」とは、いかに想像力を働かせ感じることができかが大切です。感性が豊かであれば、人生が豊かになると私は思います。生徒も教職員もしあわせを感じられる学校をめざします。また、めざす生徒像は「夢や目標に向けて努力する生徒 思いやりのある生徒 自ら学び、考え、行動する生徒 健康で活力のある生徒 郷土を愛し、人のためにつくす生徒」としました。この目標に向けて教職員が一丸となって、生徒の育成に取り組んで参ります。保護者・地域の皆様には、ご理解とお力添えをいただきますようお願いいたします。



新入生の様子



入学式



入学式



入学式後



入学式後



新入生歓迎会



交通安全教室

4月を振り返って

4月はじめの始業式と入学式からあっという間に3週間が経ちました。お陰様で学校全体として順調なスタートを切ることができました。全学年1クラスとなりましたが、人数が多いことで学級に活気があります。また、入学式では1年生の返事の良さに驚きました。元気の良さは、これからの心身の成長にとっても大切です。新入生歓迎会では、2・3年生の準備と発表の素晴らしさ、そして1年生への「先輩」としての思いやりを感じました。さらに4月12日から始まった春季大会では、各部ともに全力で試合に臨む姿が見られました。中でも本校野球部は、大原中・国吉中との合同チームで参加し、攻守にわたり活躍し、優勝に貢献しました。

部活動では、試合に勝っても負けてもこの経験を次なる成長へと活かすことが大切です。夏の総体に向けて、各部ともよりよいチームづくりを期待します。



お知らせ

4月25日(金)に授業参観・PTA 総会・学年保護者会・部活動参観・1年生引き渡し訓練を実施しました。多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。PTA総会では、今年度に変わる点を2つお話ししました。

1つ目は、特設陸上部の活動時間についてです。昨年度まで朝7時から行っていたが、今年度は火曜日と木曜日の清掃をなくし、5月20日(火)から帰りの会後に20分程度実施することにします。

2つ目は、2学期から部活動休養日を月曜日から水曜日に変更します。現在は、ほぼ日曜日・月曜日が休養となり、火曜日から土曜日までの5日間連続して運動となります。運動と休養のサイクルを短く平均化することで、運動と休養の効率化を図ることをねらいとしています。恐れ入りますが、夏休みまでに塾などの日にち変更をお願いいたします。

スクールカウンセラー(SC)の紹介

- 5月の来校予定日 7日、14日、21日、28日
- 相談時間 11:00~16:00(最終受付15:30)
※年間の勤務時間が決まっておりますので、相談したい方は、事前にご相談ください。
- お子様に関する保護者の悩み事も、相談可能です。悩みごとが大きくなるいううちに、ご相談ください。(SCには、守秘義務があります。)

GWのお願い

- SNSによるトラブルの注意
連れ去り事件
メッセージアプリのトラブル
- 外出時の帰宅時間の確認
誰と、どこに、何時に帰宅するか、必ず確認してください。
- 交通事故防止
特に自転車の乗り方